

« *La musique donne une âme à nos cœurs* »

Platon

Ses enfants et petits-enfants :

Daniel et Sonia **Deriaz** et leur fille Emilie ;

Fabienne et Jean-Marc **Salis-Deriaz**, et leurs enfants :

Nicolas et Nathalie, Raphaël et Nathalie, Laurent et Charline ;

Ses neveux et nièces ;

ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Jacqueline DERIAZ

qui s'en est allée le samedi 28 mars 2020, dans sa 87ème année, après de longues années de souffrance, deux mois après son époux Robert.

Un culte d'A Dieu sera célébré ultérieurement, en communauté familiale et amicale, lorsque les conditions sanitaires le permettront.

La famille remercie très chaleureusement l'EMS Bois-Gentil, site de Sauvabelin, à Lausanne, pour sa bienveillance, son empathie et ses bons soins.

Domicile de la famille : Daniel Deriaz, ch. de Taillepie 107, 1095 Lutry.